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当当事事者者不不吭吭声声，，局局外外人人在在看看戏戏
媒体称篮管中心主任、副主任内斗很激烈

从扬纳基斯当众拒绝与篮管
中心副主任胡加时握手，到事后
有人爆料说，这一切都是篮管中
心主任信兰成策划的，中国男篮
兵败亚锦赛的总结，赤裸裸地演
变成了篮管中心内部的权力斗
争。在真相尚未水落石出之前，几

乎所有的旁观者都在等着看中国
篮球的笑话。

一场亚锦赛怎么就演变成了
这么狗血的宫廷内斗戏呢？这事
还要从篮管中心主任信兰成和副
主任胡加时的关系说起。有上海
媒体称，这两人的关系一直“颇为

微妙”。
2008年前任篮管中心主任李

元伟离任之后，胡加时其实便是外
界热议的继任者之一，不过，信兰
成的回归，让这个猜测最终未能成
真。倒是一些场外的细节，让外界
对于胡加时和信兰成的关系产生

了诸多猜测。信兰成2009年上任之
后，作为篮协掌门人在当年的亚锦
赛之前，未去中国男篮任何一场热
身赛督战，与主管的胡加时自然甚
少碰面。据众多圈内人士回忆，这
么多年以来，胡加时与信兰成在公
开场合碰面之时，几乎未有交流。

有知情人士曾经向一位成都
记者透露说：“篮协的内部斗争一
直很激烈，甚至早就各自‘收买’
了媒体。可能大家的爆料都是客
观存在的，但稍加笔墨，倾向性就
很明确了。究竟谁是谁非，你认为
说得清楚吗？” (梅传)

所谓成王败寇，现在谁都说不准扬纳基斯还有没
有继续执教中国队的机会，现在让他谈如何改正之前
的失误，如何让中国男篮在谷底重新站起来，或许只是
一相情愿。因为扬纳基斯目前只能等待，但偏偏他是一
个工作狂，让他闲下来别提有多难受了。

“我想看全运会的比赛，我想要看CBA的联赛，我
想要挑选自己的球员。希腊、立陶宛，甚至是伊朗、韩
国，都能找到12个好球员，在中国怎么可能找不出来？
我相信我出去扔块石头，都能砸到一个球员。”扬纳基
斯开玩笑说道，“但是不能只塞给我24个球员，其中7个
有伤、7个去了国奥队，对吧？”

扬纳基斯已经多次面对“想当初”这个尖锐的问
题，这一次他终于给了记者正面回答。“我一点都不后
悔，我是一个斗士，我从不害怕困难、从不害怕战斗，而
且越困难的局面，会让我更加具有动力。这里的人都很
热爱篮球，经常有人在街上对我说加油，让我感觉到很
积极。我真不会觉得后悔。”

离开中国的那天，扬纳基斯当着众多记者的面
拒绝了与胡加时握手，他为什么会这样做？临行之
前，扬纳基斯对前往送行的中国记者说：“我现在不
想多说什么，我只想感谢中国的球迷。我热爱中国
篮球，我期待能够回来。谢谢！我会很快再见到你
们，等到合适的时候，我会告诉你们事实的真相，所
有的一切。”

(南讯)

扬扬纳纳基基斯斯
我我是是一一个个斗斗士士

信信兰兰成成
没没业业绩绩，，有有官官位位

是信兰成导演了“握手门”？这个消息传出后，有些
人不相信他能做出这样的事情，有些人却认为他有这
样的心机。

信兰成是体育人出身，曾是北体大田径专业学生，
毕业后进入总局工作，1997年并不熟悉篮球的他成为
篮管中心首任主任。2003年至2008年，他调任北京奥运
会组委会体育部部长，2009年1月，他再度回到篮管中
心，至今一直担任中国篮球掌门人。

论篮球资历，信兰成比前任李元伟差一大截，但信
兰成在岗位上一直保持着固有的谦虚谨慎。2009年再
度入主篮管中心，他仍称自己是“半个门外汉，领导安
排干啥就干啥”。

就是这样一个谦虚谨慎的人，却总能做出让人瞠
目结舌的决定。这次中国男篮兵败亚锦赛后，就有人给
信兰成总结了“七宗罪”。1、国家队至上，废除CBA南
北分区，缩减赛程；2、成绩至上，男篮换血越换越老；3、
五年给中国男篮换了四任教练，风格摇摆不定；4、纵容
全运会毒瘤，让亚锦赛变鸡肋；5、CBA裁判乱象频出，
却使用“不透明处理法”；6、加强限制外援，闭关锁国；
7、强调加强体育局管理俱乐部，开职业化倒车。

信兰成在任期内究竟功过如何，用一位采访CBA
十余年的篮球专项记者的话说：为人神秘，严肃冷峻，
曾两度任职篮管中心，却几乎没有接受过任何媒体的
采访，出现在赛场上的次数也凤毛麟角；最具争议的是
在其任内业绩“惨不忍睹”，却依然屹立不倒。 (海晏)

胡胡加加时时
爱爱篮篮球球，，升升官官都都不不走走

身为分管国家队事务的篮管中心副主任胡加时，这
几天被推上了男篮亚锦赛溃败的风口浪尖。先是有京城
媒体爆料说，正是因为他在国家队中捣乱，才影响了主教
练扬纳基斯的排兵布阵，最终导致了中国男篮兵败亚锦
赛。这种说法还没消退，就出现了扬纳基斯当众拒绝与他
握手的场面，所有的一切似乎都印证了媒体的爆料。

此次外界对胡加时的诟病，最大的问题便在于他对
于球队技战术方面过多的干预，以及鼓动队员“对抗”教
练。其实，早在尤纳斯时期，这样的事情便曾有过迹象。

离开中国男篮主帅的位置之后，老尤便曾表示，“从
雅典奥运会开始，总有人在后面拆我的台。”虽然老尤并
未直接点名，但从他身边的人传出的消息则是，尤纳斯当
时指的便是胡加时。

但有多名常年跟随中国男篮的记者却表示，胡加时
是一位非常热爱篮球的领导。“2009年的时候国家体育总
局就要调胡加时去水上中心当主任，被他拒绝了。他篮球
运动员出身，一直以来干的都是篮球队的活儿，他只爱篮
球。升官他都没去，你觉得让他指挥队员和主教练对着
干，然后输掉比赛，这可能吗？”

胡加时最早是吉林青年队队员，后来考入北体大篮
球专业，毕业后留校任教，后调入篮管中心工作一步步走
到今天。“中国男篮出去比赛不是代表某个人而是一个国
家，他们是为荣誉而战的，当初大费周章请扬纳基斯过来
不就是胡加时他们吗？怎么可能搬石头砸自己脚？这道理
讲不过去。”一位记者这样分析说。 (江岩)

钱言

亚锦赛惨败的中国男篮，闭
门开了三天总结会外加一个同新
闻单位的座谈会，到现在，只听到
信兰成说了七个“会总结”，啥结
论也没有得出。

本来球队成绩烂，教练和篮

协掌门人是当然该挨板子的人，
但目前舆论普遍未见苛责扬纳
基斯，毕竟洋帅来了才三个多
月，中国男篮积重难返，就是神
医也难以在短期内回天。这样一
来，主要责任理当由信兰成承
担。

本来理当信兰成挑的担子，

为什么几天之内局势风云变幻，
现在板子都落到了副手胡加时身
上？

有记者分析说，这次马尼
拉惨案，性质严重，不是换个教
练就能了事的，够格担责的篮
协领导除了信兰成主任，就是
主管国家队的副主任胡加时。

当信主任处在漩涡中心时，胡
加时则一直躲在舆论之外，所
以才有了拿后者当替罪羊的猜
测。

虽然剧情很狗血、结论很劲
爆，但再卖力表演的宫廷内斗戏，
不明就里的人最多也就当个笑话
看。真正的球迷最关心的，还是中

国男篮啥时候能有个脱胎换骨的
新面貌，不至于重现亚洲二流的
窝囊。

至于扬纳基斯，没人认为他
是有意趟这摊浑水。此时去老家
度假，事实上也是暂离是非之地
的最好选择。用人不疑，卡马乔的
国际玩笑不能再重演了。

让让人人看看了了笑笑话话的的蹩蹩脚脚戏戏

焦点闲谈
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